

Arrasan lluvias con patrimonio

RAÚL CRUZ

TLALNEPANTLA.- EN MENOS de cinco horas, más de 2 mil 500 familias de Valle Dorado vieron cómo su patrimonio era arrasado por el agua, dejándoles el panorama más desolador en los más de 40 años de historia del Fraccionamiento.

En alrededor de casi 50 calles, el agua alcanzó hasta un metro y medio de altura, mientras la gente realizaba labores de limpieza en sus calles.

Vías principales como Bulevar de las Naciones o Bulevar de los Continentes, y sus calles transversales, sólo se podían transitar a través de lanchas desde donde se apreciaban negocios inundados y colonos conmocionados obser-

vando las pérdidas que les dejó el paso del agua.

“Ya hablé con mi papá y me dice que nuestra casa, que es de un solo nivel, quedó por momentos debajo del agua, con decir que al final tuvieron que abrir las rejas

para que mis perros se escaparan.

“Llegué alrededor de las once y quise pasar, pero era imposible, ahora mismo el nivel no ha bajado”, dijo Daniel López, quien vive en la calle Lima.

De igual forma llegaban aquellos quienes poseen un negocio en la zona y con tristeza descubrieron que no quedaba nada de sus mercancías.

En los hogares, los vecinos trataban de rescatar sus papeles y algunos dieron por perdidos autos

o electrodomésticos, estallando en rabia contra las autoridades.

“No es posible que pasen estas cosas en nuestro País, se embolsan la mitad del dinero o más, hacen obras y mal, en dos años nos paso.

“Ya se fueron mis cosas y esas las podremos recuperar, pero la

confianza no, los gobernantes nos hicieron esto y no se vale, es el peor día de Valle Dorado”, dijo Irma Carmona, quien reside en la calle de Caracas.

Su vecino, Francisco Machu-

ca, coincide con ella e indicó que ahora esperan una pronta respuesta de las autoridades.

“No han dicho nada concreto, esperamos algo que sea definitivo, estamos desesperados y en espera de soluciones”, sostuvo.

La lluvia provocó además la formación de baches y averías en los automóviles que transitaban, por lo que algunos voluntarios apoyaron las labores de la autoridad al dar vialidad.



No nos dio tiempo de nada, el agua comenzó a salirse del drenaje y superando el nivel de la calle, nosotros tenemos aquí más de 30 años y nunca había pasado”,

IGNACIO NEGRETE,
vecino de Atizapán.



Se perdió todo, el agua dentro del negocio me llega arriba de las rodillas, y pues son como 200 mil pesos que perdí. Además también tengo aquí unos parientes que su casa se inundó y la sala sigue flotando, esto nunca me lo imaginé”,

ANDREA ARMENTA,
afectada de Valle Dorado.



Continúa en siguiente hoja



Las autoridades de Tlalnepantla calculan que el afluente arrastró 52 vehículos, árboles y dejó pérdidas millonarias.



El Emisor Poniente se reventó en la zona de Valle Dorado por la fuerte lluvia que cayó durante hora y media y que generó un afluente de 100 mil litros. Este ducto de 4 metros de diámetro puede distribuir 80 mil litros por segundo.

Continúa en siguiente hoja



La casa de la familia Martínez, en Lerma, se derrumbó al caerle un talud de tierra y dejó atrapados a una niña, una embarazada y un hombre.



El ambiente entre la población afectada fue desolador.



Alrededor de 2 mil 500 viviendas resultaron afectadas en Valle Dorado y 2 mil vecinos tuvieron que ser rescatados.



Los habitantes más vulnerables fueron rescatados por el Ejército.



Las personas no pudieron salir de panaderías, iglesias y otros comercios durante la tromba hasta que fueron auxiliados en lanchas.